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Zitat von Bogy 

etz stell dich halt net so bleed. didavi ist um einiges älter, als unsere talente auf seiner
position. und gerade die vergangenheit hat gezeigt, dass der grosse schub mit ~21j. zu
erwarten ist (vielleicht mit ausnahme von götze). unsere sportliche führung scheint sich
hierbei recht sicher zu sein. also lassen wir ihn uns doch ein jahr helfen (im besten fall
für lau) und hoffen, dass klement, wießmeier und mendler ab 2012 durchstarten.

dazu würde ich auch gerne den "wiederaufsteiger" aus einem anderen thread zitieren.
ich finde, er trifft den nagel auf den kopf damit.

Du sprichst mir aus der Seele. Der einzige "Fehler" von Bader war es, sich etwas weit aus dem
Fenster zu lehnen. Ansonsten finde ich das Ganze ok. Vielleicht braucht man Difavi auch nur 1
Jahr und dann können unsere eigenen Jungs die Position ausfüllen? Muss nicht so sein, aber
kann.

Mich nerven diese ganzen Heulsusen und EA-Sportsmanager. Zumal es haargenau die selben
sind die schon vor der abgelaufenen Saison rumgestänkert haben was für Graupen verprlichtet
wurden. Die Spieler die sie damals beschimpften und f+r bundesligauntauglich hielten
(Schieber Ekici) trauern diese User jetzt nach.... Da fällt einem nichts mehr ein.
Man muss sich doch nur mal den langfristigen Trend ansehen. Einfach mal die Mannschaft zu
Beginn der Saison 2009/2010 mit der jetzigen 2011/2012 vergleichen. Dazwischen liegen
Welten! Allein von der Qualität, vom Alter und auch von der Anzahl der Leihspieler. Wie man
hier keine positive Entwicklung sehen kann ist mir schleierhaft.
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